
早稲田学区自主防災連絡協議会 活動報告書

早稲田学区地域防災プラットフォーム

令和６年度 第３回会議

開催日時：令和６年１２月５日（木）14:30～16:30

開催会場：早稲田公民館 研修室１

【主な講演内容】

１．令和６年能登半島地震とその課題

２．能登半島地震 15の視点

３．能登半島地震 被災者の声から

４．人はなぜ逃げないのか

５．「すぐに避難しない」理由

６．早急に取り組みたい課題

７．次々と起こる災害に備えて

１．広島経済大学 松井 一洋 名誉教授 講演

「地域防災力向上の諸課題」

- 第７回 令和６年能登半島地震に学ぶ -

２．早稲田学区総合避難訓練の結果報告

松井 一洋 名誉教授による講演

参加者から感想・意見（早稲田公民館）

１）総合避難訓練（防災フェア）の実施報告

２）参加機関・団体の参加アンケート結果報告 総合避難訓練・防災フェアの結果報告

３．参加機関・団体から総合避難訓練参加の感想・意見

❖東警察署

・訓練を通じて体験・体感して覚えていく事が大切だと感じた

❖東消防署

・普段伝えられない訓練や緊急救助隊の活動などが紹介できて良かった

❖東区地域起こし推進課

・対策本部設置や情報収集を訓練で実施できる地域の環境が素晴らしい

・防災フェアの各ブースの配置は工夫した方が良かった

❖東区地域支えあい課

・移動訓練やワークショップに積極的に参加されていると思った

・要配慮者の備蓄展示は、必要性や災害時に使える手応えを感じた

❖広島市立早稲田小学校

・児童たちが学習で感じていることを紹介できて良かった

❖東区社会福祉協議会

・災害ボランティアセンターの基本について具体的な話ができた

❖牛田・早稲田地域包括支援センター

・訓練でも避難所開設時も子供の過ごし方を工夫できると良いと思う

・高齢者の寒さ対策など体調管理の方法は課題がある

❖早稲田公民館

・防災を含めて公民館の地域での役割を知ってもらって良かった

❖東区医師会

・地域住民の方々と近い距離でお話できたのは良かった

・体育館の温度調節については体調管理をする上で問題がある

❖早稲田女性会

 ・広島女学院大学や大和重工と連携した炊き出し訓練ができて良かった

参加アンケートの結果

参加者から感想・意見（地域起こし推進課）
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